
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1628/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Aussagen 

von Verkehrsdezernentin Katrin Eder auf der Jubiläumsveranstaltung der Mainzer 

Verkehrsgesellschaft (MVG) am 4. September 2011  (CDU) 

 

 

Der Beantwortung der Anfrage wird vorweg gestellt: 

 

„Unsere Wünsche sind Vorgefühle der Fähigkeit, die in uns liegen, Vorboten desje-

nigen, was wir zu leisten imstande sind.“ 

 

Johann Wolfgang von Goethe 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1 

Ja natürlich steht die Verkehrsdezernentin noch zu dieser Aussage, obschon mir 

selbstverständlich bewusst ist, dass nicht alle Wünsche in Erfüllung gehen. Die weit-

läufigen Fußgängerbereiche unserer Stadt sind bereits heute ein Stück ihrer Le-

bensqualität. 

 

Zu 2 

Der Stadtvorstand berät nicht über die Wünsche und Träume der Dezernentinnen 

und Dezernenten. 

 

 

Mainz, 22.09.2011 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


